

23年度 パドラーズトピックスー26

12月23日ミネハハクリスマスコンサート



「ミネハハ・クリスマスコンサート」が22日由利本荘市、23日秋田市の遊学舎と三菱自動車のショールームで午後2回行われました。

ミネハハさんは、今まで3000曲ものCMソングを歌い、CMソングの女王といわれた方で、秋田に私

たちの関係で3回ほど来秋しています。今回は東日本大震災後にいち早く全国60箇所を廻り、震災復興のためのチャリティーコンサートを各地で開催し、被災地にも20箇所に訪れ支援コンサートを行い、石巻の漁業組合や下閉伊郡山田町の消防組合などにチャリティーで集めたお金を支援してきています。また「COCORO」というニューアルバムも発売し、その売上一枚から100円を寄付しています。

遊学舎では、午後1:30から福島から非難されてきたご家族を招待してのクリスマスコンサートで、集まった30名ほどの皆さんに、ミネハハさんが心込めて13曲を熱唱してくださいました。

その後、遊学舎のNPO法人あきたパートナーシップさんが交流会を設けてくださりまして、秋田市赤十字奉仕団、Akita コドモの森さんと、秋田うつくしま県人会のみなさんと子供たちへプレゼントなども配られました。



また午後6時から三菱自動車販売会社での被災地支援の「ミネハハクリスマスチャリティーコンサート」が開催されました。

ちょうど寒波到来のあいにくの天気にもかかわらず、チケットを買い求めてくださいました85名ほどの観客を前に、昨日由利本荘市と今日の午後と3回目のコンサートにも関わらず、精力的に歌ってくださいました。

歌を聴きながら感動して涙を流す方も多く、最高のクリスマスプレゼントと皆さん喜んで帰ってくださいました。

2000円ではもったいない、初めて聞いたがこんなにすばらしいとはと、口々に言ってくださいました。本当に楽しい一夜になり、これも皆様のご協力のおかげと感謝申し上げます。



鷹谷ご夫妻です。本荘のコンサートから2日間ミネハハさんの秋田のマネージャーを勤めてくださいました。



ずっと午後から会場整理と、受付を担当してくれた石田会員との記念撮影です。満足気な石田さん。



三菱自動車販売の店長の中村さんです。会場の設営などにご協力してくださいました。